

# **Stadt Neu-Anspach**

## **BESCHLUSS**

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung  
vom Donnerstag, den 17.02.2022.

### **6.1 Anfrage der CDU-Fraktion zum 50-jährigen Gründungsjubiläum von Neu-Anspach**

**Vorlage: 42/2022**

Wir bitten den Magistrat, der Stadtverordnetenversammlung Auskunft über folgende Fragen zu geben:

Bekanntlich fanden die Zusammenschlüsse von Anspach, Hausen-Arnsbach und Rod am Berg am 01.12.1970 und mit Westerfeld am 31.12.1971 statt. Warum wurde es in Neu-Anspach versäumt, die Gründung der Groß-Gemeinde nach 50 Jahren entsprechend zu würdigen? Warum wurden die städtischen Gremien und die Bürgerinnen und Bürger der Stadt nicht über dieses historische Ereignis in geeigneter Form informiert?